



EL CONDUCTOR FUE DETENIDO EN EL LUGAR DE LOS HECHOS.

Ciclista murió tras ser atropellado por un bus en Quilpué

Lo que podría haber sido un inicio de jornada como cualquier otro acabó de manera trágica para un ciclista en Quilpué, quien alrededor de las 06:40 horas de ayer fue atropellado por un bus de la locomoción colectiva en la avenida Freire, pasado la calle Manco Capac. Esto último, en dirección al centro de la comuna.

Para indagar las cir-

cunstancias en las cuales ocurrió el accidente, la Fiscalía Local de Quilpué dispuso la concurrencia de un equipo de la SIAT Valparaíso. Al respecto, el jefe de esta sección de la policía uniformada, el capitán Sebastián Muñoz, informó que se constituyeron "con la finalidad de poder establecer de manera científico-técnica la forma y las

circunstancias en las que ocurrió este lamentable accidente".

En vista de aquello, el capitán detalló que en el sitio del suceso "se desarrollaron las pericias propias de nuestra especialidad, como los peritajes mecánicos de ambos vehículos involucrados, pericias planimétricas y pericias fotográficas, y todas aquellas diligencias ten-

dientes a esclarecer este lamentable hecho".

Ayer, el conductor del bus pasó a control de detención y fue formalizado por el delito de accidente con resultado de muerte o lesiones graves. El Juzgado de Garantía de Quilpué decretó las medidas cautelares de arraigo nacional y firma mensual, con un plazo de investigación de 120 días. ☎